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QUESTION ORALE DEPOSEE PAR LES ELEVES DE LA CLASSE DE 5EME DU 

COLLEGE DE MONTESORO A L’ATTENTION DE M. LE PRESIDENT DE 
L’ASSEMBLEE DE CORSE 

 

 

OBJET :  Le tri sélectif du papier dans les établissements scolaires 

 

Monsieur le Président de l’Assemblée de Corse, 

La consommation de papier dans les établissements scolaires demeure très 

importante. 

 Le recyclage étant un moyen de réduire et de valoriser les déchets, nous 

souhaiterions savoir si l’Assemblée de Corse va prendre des dispositions pour 

organiser le tri sélectif du papier dans les établissements scolaires de Corse ? 

Nous vous remercions. 
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DUMANDA A BOCCA FATTA DA I SCULARI DI U CULEGGIU DI MONTESORO A 

U SGIO PRESIDENTE DI L’ASSEMBLEA DI CORSICA 

 

 

 

OGETTU :  A trascelta di a carta in i stabbulimenti sculari 

 

 Sgiò Presidente, 

 U fruzu di a carta in i stabbulimenti sculari ferma assai impurtante, u riciculu 

essendu un mezu di riduce è valurizà e rumenzule.  

 Vuleriamu sapè si l’Assemblea di Corsica hà da piglià dispusizione per 

favurizà a trascelta di a carta in i stabbulimenti sculari di Corsica ? 

 Cù u nostru ringraziamentu. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 




